



Während der Bauarbeiten findet der Unterricht in einem „Containerdorf“ statt, das am Sportplatz errichtet wurde KK/GEMEINDE FLATTACH

FLATTACH

4,4 Millionen Euro für zeitgemäße Bildung

Das Schul- und Kindergartengebäude in Flattach wird noch bis nächstes Jahr saniert.

Die Gemeinde Flattach setzt bis zum Beginn des Schuljahres 2026/2027 ein umfassendes Bau- und Sanierungsvorhaben am bestehenden Schul- und Kindergartengebäude um. „Dieses Projekt hat für unsere Gemeinde und die Zukunft der Kinder eine große Bedeutung. Wir sind froh, dass wir trotz der aktuellen wirtschaftlichen Lage imstande waren, dieses Vorhaben auf die Beine zu stellen“, sagt Bürgermeister Kurt Schober. Die geplanten Gesamtkosten belaufen sich auf rund 4,4 Millionen Euro. Die Finanzierung erfolgt durch Mittel des Kärntner Bildungsfonds, ein Darlehen des Kärntner Regionalfonds, über KIG-Mittel, eine Bundesförderung und Bedarfszuweisungsmittel der Gemeinde. Seit Mitte August sind die Arbeiten in vollem Gange. Alle drei Geschosse des Gebäudes werden im Innenbereich umgebaut und generalsaniert. Dies umfasst Böden, Wände, Decken, Türen, Portale, Beleuchtung, Ausstattung und Möblierung. Die bestehenden Klassenräume bleiben in ihrer Größe erhalten, während große Gangflächen verkleinert und



Kurt Schober
PLESCHBERGER

mit genutzt werden. Auch die WC-Anlagen werden erneuert sowie kindgerecht gestaltet und durch zwei barrierefreie WC-Anlagen ergänzt. Um einen barrierefreien Zugang zu allen Geschossen zu ermöglichen, wird eine neue Liftanlage eingebaut. An der Nordseite entsteht ein neuer Treppenturm, der als Fluchtturm dient. An der Westseite wird ein neuer Eingang für den Kindergarten mit einer Rampe errichtet. An der Südseite wird ein kleiner Zubau im Bereich des Rücksprungs der bestehenden Fassade ausgeführt. Während der Baumaßnahmen erfolgt auch eine Neugestaltung des Vorplatzes und der Außenanlagen, die künftig für kleinere Veranstaltungen und Schulaufführungen genutzt werden können. Der Unterricht wird unterdessen in einem „Containerdorf“ am Sportplatz abgehalten. Für den Kindergarten und die alterserweiternde Kindergartengruppe wurden im Kultursaal Übergangsräumlichkeiten geschaffen. „Den Schulstart im nächsten Jahr werden wir schon im neuen Gebäude feiern“, freut sich Schober. **Laura Quedritsch**